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  Круглый стол, посвящённый вопросам обязательного страхования автогражданской
ответственности в Омской области, собрал представителей ведущих страховых
компаний, городской службы аварийных комиссаров, полиции.

  Обсуждение прошло на площадке издательского дома «Коммерческие Вести».
Организаторами встречи выступили Торгово-промышленная палата Омской области,
членом котором филиал РЕСО-Гарантия является уже более 20 лет, и местный Комитет
по страховой деятельности, в состав которого входит директор филиала Александр
Кузнецов.

  Александр Григорьевич выступил на встрече с экспертной оценкой страхового рынка.

  «Благодаря «Европротоколу» почти 90% ДТП можно оформлять без вызова ГАИ. Это
серьезная разгрузка службы. Если взять убытки в прошлом году в нашем филиале, то
72% приходится на сумму до 50 тысяч рублей, 89,7% — до 100 тысяч рублей. 43 убытка в
2021 году были на сумму ущерба более 400 тысяч рублей – в основном связанные с
вредом жизни и здоровью»

  Также Директор Омского филиала РЕСО-Гарантия обратил внимание на активизацию
«автоюристов» и мошенников в регионе. Он напомнил, что благодаря появлению
натурального урегулирования убытков последние полтора-два года число судебных дел
по ОСАГО уменьшилось в регионе в 10 раз. А сегодня «автоюристы» снова
воспользовались ситуацией, связанной с нехваткой запчастей и увеличением сроков
ремонта, и убеждают клиентов обращаться в суды.

  «В основном дела связаны с требованиями клиентов возмещения полной стоимости,
штрафом, пенями, неустойкой, компенсацией морального ущерба. Убыток, реально
оцениваемый в 30-50 тысяч рублей, в суде возрастает до 200-300 тысяч рублей»
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  «Такие встречи способствуют созданию благоприятных условий для развития
страхового предпринимательства в области, защиты профессиональных интересов
страховщиков, а также повышают уровень информированности населения Омской
области не только в сфере ОСАГО, но и других видах страхования», – подытожил
Александр Григорьевич.

  

  

Википедия страхования
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